

# ピース・アーチ・ひろしまプロジェクト

～広島から世界へ、音楽を通じた平和のメッセージ～



## 広島—それは平和のシンボル

広島は復興と平和のシンボルとして国際的に知られています。ピース・アーチ・ひろしまプロジェクトは世界共通言語である音楽を通じて広島から世界に強く平和のメッセージを発信するとともに、継続的な平和貢献活動を支援できる仕組みを構築することを目的としています。

広島はこのプロジェクトを通じて、地球に生きるすべての人々の未来に向けて、真の平和を基盤とした新しい生き方や、社会デザインのあり方等、地球規模でつながる持続的な社会の必要性を、先駆的に世界へ発信しています。そして、世界平和の実現に向け、世界中の人達がつながり、共通課題を共に考え、平和のコミュニティが生まれるきっかけを広島からつくり、世界の平和に貢献する「国際平和拠点」になっていきたいと考えています。



写真提供: 広島県

## マルタ・アルゲリッチも賛同



ご存知のとおり、マルタ・アルゲリッチ氏は世界的に有名なピアニストです。ピース・アーチ・ひろしまプロジェクト実行委員会会長（広島県知事）は広島から平和のメッセージを世界に発することに最も貢献した音楽家に与えられる「ひろしま・ピース・プライズ」を氏に授与しました。氏は「2015年平和のタベコンサート」で「ミュージック・フォー・ピース」をミッションとして掲げる広島交響楽団と共演し、このコンサートは氏の平和のメッセージと共に広く報道されました。

アルゲリッチ氏は「このピース・アーチ・ひろしまプロジェクトに貢献でき、大変光栄に思います。広島は平和と音楽を推進するのにベストな都市だと思います。」とコメントされました。

この模様はウェブサイトで紹介されています。

[http://www.peace-arch-hiroshima.net/pa16/program\\_award.shtml](http://www.peace-arch-hiroshima.net/pa16/program_award.shtml)

## もう遅い、なんてことはありません！動画配信します！

今年実施されたプロジェクトは3つのコンサートで構成されました。約4,000人の方々がコンサートに来場されました。音楽を通じ、世界平和についてもう一度考える機会を皆様に提供できたと考えています。

世界に平和のメッセージを伝えるのが私たちの目的の一つであり、その内容は多くの方々にお見せする価値があるものになっています。コンサートの一部を公式ウェブサイトにアップロードしています。

10月17日から無料でストリーミング可能です。ここにコンサートの情報をご紹介します。

## 1 クラシックコンサート [動画はこちら](#)

広島交響楽団，ポーランドのオーケストラ「Sinfonia Varsovia」，2015年ショパン国際ピアノコンクールのファイナリストである日本人ピアニストらが共演。

クラシック音楽は退屈？長くて飽き飽きする？そんなことはありません！これらの曲は忘れられないほど美しく，魅力的です。

### プログラム

- ショパン ピアノ協奏曲第一番
- ベートーヴェン 交響曲第九番「合唱付き」



## 2 レクイエムコンサート [動画はこちら](#)

広島出身のピアニスト，萩原麻未が原爆ドーム前で被爆ピアノを演奏。平和の象徴の前で奏でる優しいピアノの音色，一最も平和な瞬間と言えましょう。

### プログラム

- バッハ=グノー 「アヴェ・マリア」
- シューマン 「アラベスク」
- シューマン=リスト「献上」



## 3 地元アーティストコンサート [動画はこちら](#)

主に広島で活躍するアーティスト，一般公募のアーティストなどが出演する多種多様なジャンルで構成されたコンサート。

琴やドラム，ガムラン，シンセサイザーなど様々な種類の楽器が平和のハーモニーを奏でました。予め決められたテーマに沿って，各出演者が即興で演奏する様子はオリジナリティと才能にあふれています！



詳しくは，ピース・アーチ・ひろしまプロジェクトの[公式ウェブサイト](#)をご覧ください。お見逃しなく！